



Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden
Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden
☎ 0 70 32 / 7 16 43
E-Mail: rdinger@online.de
Bankverbindung: KSK Böblingen IBAN: DE38 6035 0130 0001 0308 66
BIC: BBKRDE6BXXX
Steuer-Nummer: 56002/31293

Gäufelden, im März 2019

34. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

mit dem Mitgliederbrief im Dezember erhielten Sie auch die Einladung zur Hauptversammlung am 26.01.2019 im Radsportheim. 16 Mitglieder kamen zur Versammlung (aktuell hat unser Verein 72 Mitglieder, davon 65 natürliche Personen und 7 juristische Personen). Hier der Bericht: Nach der Begrüßung, der Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Verlesung der Tagesordnung, ehrte die Versammlung die Toten des Vereins. Besonders wurde den verstorbenen Mitgliedern Gunter Fuchslocher und Günther Schmidt gedacht. Nun berichtete ich über die Arbeit des Jahres 2018. Die vom Kassenwart Harald Sommer eingereichte Steuererklärung für 2017 wurde vom Finanzamt Böblingen angenommen und bestätigt und dem Verein damit erneut die Gemeinnützigkeit bescheinigt. Die Einnahmen aus Mitgliedsbeträgen blieben konstant. Der VFR konnte im vergangenen Jahr den RSV bei zwei Trainerlehrgängen unterstützen. Für Simon Köcher, Simeon Hufen und Franziska Brauße konnten für hervorragende sportliche Leistungen bei DM und EM Prämien ausbezahlt werden. Danach schilderte ich das abgelaufene Veranstaltungsjahr. Bei der Bandenwerbung haben wir zwei Partner verloren und zwei neue gewonnen. Der Vertrag mit der Spedition Derichweiler konnte verlängert werden. Die Einnahmen haben sich etwas erhöht, wir bemühen uns stetig die freien Werbeflächen zu vermieten. Ich bedanke mich bei allen Sponsoren und Spendern. Der Vereinsausschuss tagte einmal, um über die Finanzen zu informieren, die Jahresarbeit zu unterbreiten und die Hauptversammlung vorzubereiten. Die Mitglieder erhielten wieder zwei Mitgliederbriefe zur Information. Danach erläuterte ich in Vertretung für den verhinderten Kassenwart Harald Sommer den Kassenbericht. Der Verein verfügt weiter über ein finanzielles Polster, das im kommenden Jahr eine gute Unterstützung des Radsports ermöglichen wird. Der Kassenprüfer Marc Dolde bestätigte Harald Sommer eine sehr gute und exakte Kassenführung. Herbert Pfeiffer führte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte, durch. Für die Wahlen standen die stellvertretenden Vorsitzenden Erich Krauß und Bürgermeister Johannes Buchter nicht mehr zur Verfügung. Einstimmig gewählt wurden:

1. Vorsitzender: Reiner Dinger (Mitte)
 1. stellvertretender Vorsitzender: Karl Wörner (1. von links)
 2. stellvertretender Vorsitzender: das Amt blieb vakant
- Kassenwart: Harald Sommer
Schriftführerin: Madeleine Dinger (2. von links)

Kassenprüfer (für ein Jahr): Marc Dolde (2. von rechts) und Harald Stern (1. von rechts).

Ich bedanke mich bei den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre langjährige Mitarbeit und überreichte ein Weinpräsent. Die Planung für 2019 sieht vor, dass der VFR den RSV auf Antrag unterstützen wird. Weitere Aufgaben sind die Akquise von Bandenwerbepartnern, neuen Mitgliedern und Spendern. Die Mitglieder werden kurz vor Ostern und dann vor Weihnachten in Mitgliederbriefen Information zum Vereinsgeschehen erhalten. Insgesamt blickt der Förderverein auf ein gutes Jahr 2018 zurück und kann positiv in die Zukunft sehen. Mit dem Dank an die Vorstandmitglieder, dem Hinweis auf die nächste Hauptversammlung am 25.01.2020 beschloss ich die Hauptversammlung.

Gleich zum Jahresanfang waren die ersten Wettkämpfe angesagt. Franziska Brauße startete bei den



sixdays in Bremen und erreichte einen 2. Platz im Omnium und zusammen mit Lin Teutenberg im Madison den 3. Platz. In Bremen waren auch Karsten Wörner und Luca Zetsche, die für die Aktion Steilkurve mit behinderten Kindern auf dem Tandem fuhren.

Nach Bremen startete Franziska beim Weltcup in Hongkong und wurde Zweite in der 4000m-Mannschaftsverfolgung.



Aktion Steilkurve wird unterstützt durch:



Fahrschule
HALANKE
DES RSV GRS



OSCHELBRONN



KED
GERMANY



MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK



Unser U17-Nachwuchsfahrer Tillman Sarnowski war bei den sixdays in Berlin in der U19-Klasse am Start um Wettkampferfahrung zu sammeln. Er erreichte in der Gesamtwertung Platz 11 bei 29 Startern. Ende Februar / Anfang März wurde Franziska bei der Bahnrad-WM in Pruszkow (Polen) im Scratch Fünfte (Bild), mit dem Vierer Sechste und in der 3000m-Einerverfolgung Siebte.



Das lässt für die Olympischen Spiele in Tokyo 2020 hoffen.

Unsere Kunstradfahrer bestritten bereits den Winterpokal in Wendlingen und dann Anfang Februar die Kreismeisterschaften in Oberjesingen – Simon Köcher und der Einradvierer wurden Erste, Simeon Hufen in seinem ersten Wettkampf als Junior Dritter. Bei den Kreismeisterschaften der Schüler und den gleichzeitig ausgetragenen Bezirksmeisterschaften der Junioren in Gärtringen am 24.02. wurden Vanessa Müller und Ilja Ruchay Kreismeister und Simon Köcher und die 4er-Einrad-Juniorinnen der SG RSV Öschelbronn/VfL Sindelfingen jeweils Bezirksmeister. Simon zeigte bei diesem Wettkampf erstmals den Lenkerhandstand.



Das Jahresprogramm ist wieder sehr umfangreich und ansprechend – ich hoffe dass Sie das Angebot ausgiebig nutzen werden. Wenn sie ein Fahrrad verkaufen oder eines erwerben wollen, so können sie die Fahrradbörse am 30. März im Radstadion nutzen.

Am 27. April richtet der RSV in der Sporthalle Gäufelden-Nebringen das 3. Junior Masters im Kunstradfahren aus. Am Start ist die Juniorennationalmannschaft, natürlich mit Simon Köcher vom RSV. An diesem Samstag entscheiden sich die Qualifikation für den Nationalkader sowie die Teilnahme an der EM am 31.05. und 01.06. in Geispolsheim (Elsass). Für Simeon Hufen ist es die erste Teilnahme an diesem Wettbewerb in der Juniorenklasse, für Simon Köcher die letzte Teilnahme; er wechselt 2020 zur Elite. Wir wünschen uns für diesen höchstkarätigen Wettkampf ein volles Haus und drücken Simon fest die Daumen.

Das „Freie Bahntraining“ im Radstadion hat weiterhin sehr guten Zuspruch und findet dienstags von

18.00 - 21.00 und sonntags von 10.00 - 12.00 Uhr statt (bitte vergewissern sie sich bei unsicherer Witterung auf der RSV-Homepage, dass gefahren werden kann).

Spenden nehmen wir immer sehr gern entgegen. Die Gönner erhalten eine Spendenbescheinigung.

Die Mitgliedsbeiträge ziehen wir per SEPA am 08.04.2019 ein. Vielen Dank für die Unterstützung.

Ich habe Ihnen die aktuelle Veranstaltungsübersicht beigelegt. Ich hoffe, dass Sie viele Veranstaltungen besuchen werden und wünsche uns allen eine erfolgreiche Radsportsaison.

Schauen Sie bitte zusätzlich auf die Bekanntmachungen auf der Homepage des RSV (www.rsvo.de)

und unsere Homepage (www.vfr-gäu.de) und beachten Sie die Informationen in der Presse.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger